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Anliegen, Datum, Uhrzeit: Protokoll der Sitzung vom 18.05.2020, 15:30 - 17:30 Uhr 

 

Veranstaltungsort: Telefonkonferenz  

 

TOP 1  Frau Dr. Katrin Grüber vom Institut Mensch, Ethik und Wissenschaft 

  stellte das Projekt "Reinickendorf wird inklusiv" vor  

Mit der Einladungsmail vom 15.05.2020 erhielten die Beiratsmitglieder ein von Frau 

Dr. Grüber erarbeitetes Referat. Frau Dr. Grüber stellte das Projekt „Reinickendorf 

wird inklusiv“ näher vor. Es hat zum Ziel, mit verschiedenen Beteiligten, wie 

Mitarbeitern des Bezirksamtes, dem Beirat und der Beauftragten für Menschen mit 

Behinderung einen Aktionsplan für den Bezirk Reinickendorf zu erarbeiten. Dies 

geschieht u. a. durch Interviews, Workshops und deren Auswertungen. Das Leben 

von Menschen mit Behinderungen soll durch geplante und umzusetzende Aktionen 

im Bezirk verbessert werden.  

In der Beiratssitzung vom Juni führt Frau Dr. Grüber mit einigen Beiratsmitgliedern 

ein Gruppeninterview durch. Die Fragen erhalten die Mitglieder vorher. Eine Frage 

wird sein: Welche Themen sind Ihnen für den Aktionsplan wichtig? 

 

TOP 2  Feststellung der Anzahl stimmberechtigter Mitglieder 

Es sind 9 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 

TOP 3  Verabschiedung des Protokolls vom Februar 2020 

Das Protokoll der Sitzung vom 17.02.2020 wurde mit 9 Ja-Stimmen angenommen. 

 

TOP 4  Verschiedenes  

Es wird sich über die durch Corona bedingte Situation ausgetauscht. 

Integra gGmbH berichtet über die Kurzarbeit seiner Mitarbeiter. Ab 25.05. sind 

Outdoorveranstaltungen wieder erlaubt, ein Konzept zur Umsetzung wird derzeit 

erarbeitet. 

Berichtet wird, dass der Fahrdienst sich nicht den flexiblen Unterrichtszeiten des 

Förderzentrums anpassen konnte. Auch Fahrdienste dürfen ihre Fahrzeuge nicht voll 

auslasten, um den Sicherheitsabstand zu wahren. 

Sehr schwierig ist die Maskenpflicht für Menschen mit Hörbehinderung, weil sie auf 

das Mundbild angewiesen sind. Sehr begrüßt wird die Lockerung, durch die der 

Begleitdienst BIQ gGmbH wieder persönlich unterstützend tätig werden kann. 

Frau Vollbrecht informiert über die Absage des Tages für Menschen mit und ohne 

Behinderung vom August sowie die Absage des Fachtages "Wege der beruflichen 

Inklusion" vom 02.09.2020. Sie berichtet von ihren positiven Erfahrungen mit 

BerlKönig BC. Angeregt wurde durch sie, dass die App durch ein Bemerkungsfeld 

ergänzt wird, so dass eine Behinderung angegeben werden kann. Auch sollte nach 
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Buchung der Fahrt die Einstiegshaltestelle sofort per SMS dem Fahrgast mitgeteilt 

werden. 

 

Nächster Sitzungstermin: 22.06.2020 im Raum 230 (Altbau, SPD Fraktionszimmer) 

um 14:30 Uhr 

 

Protokoll: R. Vollbrecht  

 


